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「漫画のインターネット流通環境整備に関する勉強会」第 19回議事録 
■開催情報 
日時：2024 年 12 月 10 日 （火） 7:30～9:00am  会場：帝国ホテル本館 4 階「桜の間」 
 
■出席者 
日本電信電話株式会社 代表取締役社長 島田 明 様 
日本電信電話株式会社 総務部門 法務室長 日比野 光敬 様 
KDDI 株式会社 執行役員 渉外・広報本部長 内山 芳洋 様 
ソフトバンク株式会社 執行役員 渉外本部 本部長 松井 敏彦 様 
ソフトバンク株式会社 渉外本部 通信サービス統括部 統括部長 山田 英嗣 様 
株式会社インターネットイニシアティブ 取締役 専務執行役員 CTO 島上 純一 様 
ビッグローブ株式会社 執行役員 久保 真 様 
LINE ヤフー株式会社 代表取締役会長 川邊 健太郎 様 
LINE ヤフー株式会社 戦略渉外本部 本部長 吉田 奨 様 
楽天モバイル株式会社 取締役副社長 CFO 財務経理本部 本部長 前田 敦史 様 
楽天モバイル株式会社 渉外本部 副本部長 静 由姫 様 
株式会社集英社 代表取締役社長 廣野 眞一 様 
株式会社講談社 代表取締役社長 野間 省伸 様 
株式会社小学館 代表取締役社長 相賀 信宏 様 
株式会社 KADOKAWA 取締役 代表執行役社長 CEO 夏野 剛 様 
株式会社メディアドゥ 代表取締役副社長 CFO 苅田 明史 様 
一般社団法人 ABJ 広報部会 部会長 （株式会社集英社） 伊東 敦 様 
株式会社講談社 顧問/勉強会事務局 （一般社団法人 ABJ 運営会議議長） 吉羽 治 様 
慶應義塾大学 教授/勉強会代表 村井 純 
慶應義塾大学 SFC 研究所 上席所員博士（政策・メディア） 村上 陽子  

 
■欠席 
株式会社インターネットイニシアティブ 代表取締役 会長執行役員 鈴木 幸一 様 
KDDI 株式会社 代表取締役社長 CEO 髙橋 誠 様 
慶應義塾大学 SFC 研究所 所員/勉強会事務局長 吉澤 直美  

 
■議事次第 
１．海賊版サイトの最新状況   発表者：一般社団法人 ABJ  伊東様  
２．海賊版サイトに関するトピック   発表者：講談社    吉羽様  
３．一般社団法人 ABJ の動き   発表者：一般社団法人 ABJ  伊東様 
４．SIA 実務者意見交換会における活動状況 発表者：慶應義塾大学    村井様 

LINE ヤフー株式会社  吉田様 
5．省庁関連の現状報告    発表者：慶應義塾大学    村井様 
6．その他 
 

■報告・確認合意事項 

1. 海賊版サイトの最新状況について 

資料をもって上位10サイトへのアクセス数が過去最悪の状況に達していること、一方で上位サイトが一部閉鎖された
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ことなどが報告された。 

 

2. 海賊版サイトに関するトピックについて 

資料をもって海賊版サイトリスト認定数の追加状況及びABJ会員数・外部協力事業者の概況について報告された。 

 

3. 一般社団法人 ABJの動き 

資料をもって 2024年 12月以降の STOP!海賊版キャンペーンの実施状況及び今後の予定が報告された。あわせて

「知的財産推進計画2025」の策定に向けたパブリックコメントについて提案及び議論がなされた。 

 

4. SIA 実務者意見交換会における活動状況について 

資料をもって海賊版対策実務者委員会が継続的に開催されており、ドメインネーム・CDN・ソーシャルメディア関係の

対策・検討が行われていることに加え、政府の動きとして知的財産戦略本部の下で「海賊版対策官民実務者級連絡

会議」がスタートしたことについて報告された。 

 

5. 省庁関連の現状報告 

現状報告に先立ち、本日報告のあった海賊版サイトへのアクセス数の増加原因及び対応策について議論された。そ

の後、資料をもって省庁側の現状として、警察庁、総務省、法務省、外務省、文化庁、経済産業省における関連した

事項の報告が共有された。また、ICANN の GAC における DNS不正利用に関するセッション等についての報告がな

された。 

 

以上 


